



**INSTITUT FÜR
GESELLSCHAFTSWISSENSCHAFTEN
BEREICH SOZIOLOGIE**

Welche Arbeit braucht der Mensch?

Prof. Dr. Heike Ohlbrecht spricht am 9. März 2022 auf dem 31. Reha-Kolloquium in Münster zum Wandel der Arbeitswelt(en) und zu den Herausforderungen für die berufliche Rehabilitation. Im Plenarvortrag in der Großen Halle ist sie von 9.00 bis 9.30 Uhr zu hören, dieser wird ebenso gestreamt. Im Anschluss daran diskutiert sie im Forschung-Praxis-Dialog die Weiterentwicklung der beruflichen Rehabilitation, unter anderem mit der Direktorin der Deutschen Rentenversicherung Brigitte Gross. Weitere Informationen zur dreitägigen Veranstaltung finden Sie [hier](https://www.deutsche-rentenversicherung.de/DRV/DE/Experten/Reha-Wissenschaften/Wissensaustausch_Veranaltungen/Reha-Kolloquium/Reha-Kolloquium-aktuell/kolloquium_aktuell_index.html) (https://www.deutsche-rentenversicherung.de/DRV/DE/Experten/Reha-Wissenschaften/Wissensaustausch_Veranaltungen/Reha-Kolloquium/Reha-Kolloquium-aktuell/kolloquium_aktuell_index.html).